

# 平成25年 新年のご挨拶



宜野湾市長  
佐喜眞 淳

明けましておめでとうございます。皆様におかれましては、輝かしい新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

また、旧年中は本市の市政運営に対するご理解とご支援を賜り、厚く御礼申し上げます。

私は、昨年2月に市民の暮らしの向上と活気ある宜野湾市を創るため、チエンジ宜野湾を訴え、市民の皆様からのご理解とご支援をいただき市政を担うこととなりました。広大な米軍基地普天間飛行場を抱える本市の課題は極めて大きく、市民の暮らしに直結した課題も多いのが現状ですが、そういう状況下においても、市民が明るく元気で暮らせるよう市政運営に鋭意取り組んでまいりる所存であります。

昨年は、市制50周年という大きな節目の年でありました。本市がここまで発展してまいりましたのも、先人の皆様のご尽力と市民の皆様のためめ努力の賜であり、心より敬意を表しますとともに深く感謝申し上げます。

人口9万5千余となりました本市の振興を更に推進していくため、国と県、市の三者による「宜野湾市の振興に関する協議会」が昨年設置されました。今後の基地返還後の跡地利用も見据え、本市のまちづくりに関する情報交換や意見交換を行い、本市の振興について引き続き協議してまいります。

また、昨年は一括交付金元年という沖縄の未来を変える一歩を踏

み出した年でもありました。本市におきましても一括交付金を有効活用し、市民との協働によるまちづくりを展開してまいりますと存じます。

明るい未来を語るには子どもたちの存在は欠かせません。宜野湾市の将来を担う子どもたちが健やかに成長することを願い、認可保育園の創設や医療費の助成など子育て支援にも引き続き取り組んでまいります。また、学校教育環境の整備も継続して行うなど、安心して子どもを産み育てることが出来る環境づくりを推進してまいります。

地域との連携においては、各自治会をはじめ、社会福祉協議会や各種団体とのネットワークを充実させてまいります。社会が繋がることで、災害時のみならず普段の生活においてもお互いが助け合い、支え合うことができるよう、誰もが地域で安心した生活を送れる仕組みづくりに取り組んでまいります。

加えて、地域経済の振興及び活性化を図る取り組みも重要であると考えます。企業誘致を積極的に行い雇用の場の創出を図るとともに、市内企業の育成と支援についても商工会と連携し取り組んでまいります。

本市西海岸地域におきましては、大型商業店舗が次々と出店され、まさに観光・リゾート地域として観光客や地元客で賑わいを見せております。今後も大型店舗のオープンが予定されており、市の重点エリアとして、基盤整備や環境整備の方向性など、沖縄県とも連携を図りながらビジョンを確立してまいります。

本年も、市民の皆様が夢を持てるような活気ある宜野湾市を創造してまいりる所存ですので、市政運営に対し引き続きご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げますとともに、市民の皆様にとりまして幸多き一年となりますよう祈念申し上げます。

平成25年1月吉日

宜野湾市長 佐喜眞 淳



宜野湾市議会議員  
呉屋 勉

新年明けましておめでとうございます。

市民の皆様には希望に満ちた平成25年の新春をお迎えのことと、心よりお慶び申し上げます。

旧年中は、宜野湾市議会活動に対する多大なるご理解とご協力を深く感謝いたします。

さて、平成23年3月11日に発生しました東日本大震災から2年が経過しようとしていますが、依然、被災されました皆様には厳しい生活を強いられております。物心両面からの支援の継続を誓うとともに、被災されました皆様へ心より御見舞いを申し上げます。

宜野湾市では、昨年、市制施行50周年を無事に迎えることができました。様々な記念イベントも成功裏のうちに終了することができ、これもひとえに、市民の皆様のお力添えと感謝申し上げます。

また、「サンエー宜野湾コンベンションセンター」や「MEGAドン・キホーテ」など、次々に大型量販店がオープンし、雇用拡大等も図られ、今後の西海岸地域に着手できましたことは、地域住民並びに関係各位とともに、喜びを分かち合いたいと思います。

しかしながら、米軍基地普天間飛行場への垂直離着陸機MⅤ-22オスプレイの配備や、米兵による犯罪等、市民の生命及び財産を脅かす行為が相次いでおり、普天間基地問題は、ますます

す混迷を深めています。

今年こそ、市民の皆様が過重な基地負担の軽減を図り、安全で安心して暮らすことのできる「宜野湾市」づくりを目指してまいります。

私ども市議会議員は、議会に与えられました使命を深く認識し、9万5千余人の市民の負託に応えるべく、本市発展のため、全力を尽くしていく決意を新たにするとともに、議会の基本的事項を明文化し、活性化を図る「議会基本条例」の制定を初めとした議会改革に取り組んでいき、これまで以上に開かれた議会を目指してまいります。

本市は、「健康都市宣言」を掲げております。市民の皆様が健康やかな生活を送っていただくことができますよう、市当局と連携して、さまざまな施策を進めてまいりたいと思います。

平成25年も、市民の皆様にとりまして、実り多い素晴らしい年となりますよう念願するとともに、我が宜野湾市の一層の発展を祈念申し上げます。新年の御挨拶といたします。

平成25年1月吉日

宜野湾市議会議員 呉屋 勉

